

MÁS DE UN CENTENAR DE INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS IMPACTADAS CON NUESTRAS CAPACITACIONES



💿 curso-modular "Introductorio a la Hacienda Pública", dirigido al personal del Gabinete de Política Social

BOLETÍN

FORMA

El CAPGEFI es la dependencia del ministerio de Hacienda responsable de diseñar y ejecutar los programas de capacitación inherentes a la política y gestión fiscal del Estado, con una oferta académica orientada a especializar y actualizar a los servidores públicos en la referida temática.

En ese sentido, se ha ejecutado más de un centenar de actividades, logrando impactar una cantidad similar de instituciones, tanto del sector público como del privado.

A través de ese ejercicio, hemos desarrollado sendos eventos formativos en materia de compras y contrataciones públicas, contabilidad gubernamental, hacienda e inversión pública, control interno, tesorería nacional, ética en la gestión financiera gubernamental, facturación electrónica, introducción a la administración financiera, gastos educativos, técnicas aduaneras, con su respectiva actualización, entre otros.

En los primeros 100 días de la presente gestión, logramos ejecutar 136 acciones de capacitación, con una carga horaria de 2,210 horas clases, adicionándose en los días subsiguientes, 21 actividades más.

Dentro de los organismos que han resultado beneficiados con nuestra programación, están: ministerio de Hacienda y sus áreas funcionales, Gabinete de Política Social, Comedores Económicos, Consejo Estatal del

Azúcar/Bienes nacionales, ministerio de Defensa, Instituto Nacional de Migración, Consejo Nacional de Competitividad, Oficina Nacional de la Defensa Pública, así como varios ayuntamientos y distritos municipales.

De igual forma, el centro realiza las evaluaciones correspondientes a las acciones de capacitación, con el fin de garantizar la calidad y el debido cumplimiento del proceso y de las condiciones físico-ambientales. También realizó un estudio para detectar las necesidades de los servidores, donde participaron 77 entidades públicas, con el propósito de utilizar dichas informaciones en la elaboración de la próxima programación regular.



O Lic. Brixeida Arias imparte el curso "Fundamentos de Pensiones y Jubilaciones, basados en la Atención al Pensionado", dirigido al personal de la Dir. Gral. de Jubilaciones y Pensiones



Al culminar el año 2020 pasamos revista a las ejecutorias que, desde esta escuela del ministerio de Hacienda, se han desarrollado para fortalecer las capacidades técnicas de los servidores de la administración financiera estatal.

A 136 días de esta gestión, reiteramos el compromiso de trabajar arduamente en el perfeccionamiento del capital humano que maneja recursos públicos. Esto nos ha encaminado a estrechar lazos de colaboración interinstitucional, realizar un periplo por varios despachos con el objetivo de promover el quehacer del centro y, finalmente, elaborar la programación académica a impartirse el año venidero, resultado de un diagnóstico de detección de necesidades de capacitación.

El propósito es contribuir con la modernización de la Administración Financiera del Estado, a través de la promoción y ejecución de programas formativos en beneficio del desarrollo nacional.

ALIANZAS ESTRATÉGICAS PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL



Como forma de desarrollar los recursos humanos de los distintos estamentos del sector público, a través de la capacitación, este centro inició un proceso de revisión de los actuales acuerdos nacionales e internacionales, como es el caso de los firmados con la Universidad de Puerto Rico, recinto Río Piedras, la Fundación Getulio Vargas de Brasil, el Instituto Idea Internacional, entre otros.

De igual manera, se ha proyectado convenir con entidades de educación superior, organismos públicos y privados, a los fines de poner a disposición de los servidores que requieren nuestros servicios de capacitación, de una oferta académica que responda a sus necesidades.

Dentro de los acuerdos que hemos firmado en este periodo, está el rubricado con el Gabinete de Política Social, mediante el cual nos comprometimos a unir esfuerzos para fortalecer las capacidades del capital humano de ambos organismos, y, a su vez, propiciar la eficiencia en la prestación de los servicios que las dos instituciones ofrecen al público.

A la fecha, CAPGEFI ha suscrito acuerdos de colaboración con las principales universidades del país; con organismos internacionales, como el Instituto de Estudios Fiscales de España; Comedores Económicos, con la Dirección General de Impuestos Internos, el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), entre otros.

Estas alianzas estratégicas nos han dado la oportunidad de impactar un mayor número de capacitados, tanto en la sede central como en el interior del país, a la vez han sido una herramienta fundamental para el intercambio de potencialidades, acercamiento y desarrollo interinstitucional.



POSICIONAMIENTO DEL QUEHACER INSTITUCIONAL

El director general de este centro visitó a homólogos de distintas instituciones y participó en varios programas de TV dando a conocer el CAPGEFI

Con la finalidad de promover la institución, su oferta formativa y los mecanismos para acceder a esta, el Lic. Juan José Disla, director general, participó en varias entrevistas en medios de comunicación y visitó diferentes organismos, principalmente dependencias del ministerio de Hacienda.

Asimismo, ha recibido la visita de cortesía de varios incumbentes de instituciones vinculadas a la capacitación, como es el caso del Instituto Nacional de Administración Pública y la Asociación Dominicana de Agentes de Aduanas.

Las entidades con las cuales se ha tenido acercamiento hasta la fecha son: Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), el Centro de capacitación en Planificación e Inversión Pública (CCEPIP), el Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), la Oficina Nacional de Estadística (ONE), las direcciones generales de Impuestos Internos (DGII), Presupuesto y Bienes Nacionales.

De igual manera, el director general ha dado apertura a una gran cantidad de actividades académicas, indicando a los participantes la disposición de brindar un servicio de calidad, apegados a los más altos valores éticos. Con este propósito, Disla, ha visitado a los servidores públicos de los Comedores Económicos, de la Dirección General de Jubilaciones y Pensiones



⊙ Entrevista en el programa Entre Puntos, transmitido por RNN, Canal 27

a cargo del Estado, del Ejército de la República Dominicana, la Armada Dominicana. del ministerio de Hacienda, entre otros.

Finalmente, en el marco de una capacitación impartida por el INAP y el ministerio de Interior y Policía, celebrada en nuestras instalaciones, nuestro director fue invitado a saludar a las gobernadoras provinciales que se dieron cita a tan importante evento. Allí se les suministró información importante sobre el CAPGEFI y se les hizo entrega del Manual Sobre Administración Financiera del Estado, obra producida por el Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal.



Directores del INAP y CAPGEFI hacen entrega del certificado de participación a una de las gobernadoras.-



CAPGEFI Y DGII IMPARTEN CHARLAS SOBRE TEMAS TRIBUTARIOS



El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal (CAPGEFI) y la Dirección General de Impuestos Internos (DGII) impartieron tres charlas dirigidas al público en general, con el propósito de dar a conocer los aspectos conceptuales y beneficios de las leyes 179-09 sobre Gastos Educativos y Elección de un Único Agente de Retención y la 46-20 sobre Transparencia y Revalorización Patrimonial.

de Retención

De igual manera, se dictó la conferencia sobre el sistema o modalidad de facturación electrónica, donde se abordaron los tópicos concernientes a dicha facturación, sus ventajas, el



proceso de certificación comprobante fiscal electrónico entre

proceso de certificación, comprobante fiscal electrónico, entre otros temas de gran interés para el público participante.

Las capacitaciones fueron impartidas por técnicos de la DGII, pertenecientes al equipo de facilitadores de la Red de Especialistas Tributarios y Educadores (RETRIBUYE).

El CAPGEFI y la DGII están desarrollando estas actividades, orientadas a llevar información puntal a los contribuyentes y al público en general interesados en la materia tributaria e impositiva.

PERSONAL DEL CAPGEFI PARTICIPA EN JORNADA DE APLICACIÓN DE PRUEBAS PCR

electrónica

Con el objetivo de preservar la salud de los colaboradores de este centro y detectar posibles casos de COVID-19, se realizó un operativo de aplicación de pruebas PCR, dispuesto por la dirección general, a través del área de recursos humanos.

La actividad fue realizada en coordinación con el ministerio de Salud Pública y su departamento de Epidemiología.

Las muestras fueron tomadas por la vía naso-faríngea y fueron aplicadas por los doctores Mayra Brea y Víctor Arias, acompañados de Luis Espinosa, Sarah Acosta y Evelyn Fabián.



• Personal participa de la aplicación de las pruebas.-



